

校内ビブリオバトル

素晴らしい本の紹介に、すぐにも読んでみたくなりました!

今日の朝集会では、「読書の秋」にふさわしい「校内ビブリオバトル」が行われました。これは、自分が読んだ本をたくさんの人に紹介し、その話を聞いた人が、どれだけ紹介した本を読みたくなったかを競うものです。

今回は、佐々木さん、星宮さん、福田さんがバトルとなって制限時間1分30秒という短い時間で、自分の紹介する本について熱く語ってくれました。3人とも素晴らしい紹介で、どの本もすぐにも読んでみたくなるほどでした。

ネット社会と言われてきている現代ですが、だからこそ「読書」の重要性が再認識されています。ぜひ、この機会に読書に親しんでみてはいかがでしょうか。



統計・グラフコンクールで学校賞

これまでの取組が評価されての受賞となりました!

今年度は、新型コロナウイルスの影響で中止となりましたが、例年、生活文化部長が中心となって、いろいろな統計を取ったり、その結果をグラフに表したりしたことをまとめて、「統計グラフコンクール」に出品しています。本校では平成26年から毎年出品し、これまでも、特選をはじめたくさんの賞を獲得しています。昨年度も、2年生(当時1年生)の菅原さんと嵯峨さんの作品が入賞しています。

このようなこれまでの西仙北中学校の取組が評価されて、秋田県知事の佐竹さんから「学校賞」を授与されました。本当に名誉なことだと思います。全校生徒と喜びあいたいと思います。



給食残食調査より

伸び盛りの中学生にとって「食」はとても大切です!

毎年、6月と11月のそれぞれ5日間で、2年生を対象に給食の「残食調査」を行っています。その結果を栄養教諭の佐々木先生からいただいたのでお知らせします。

(残食率=残った重量÷食缶に入っていた重量×100)

【現2年生の残食調査】

	6月調査	11月調査
ご飯やパンの残食率	8.2%	11.4%
おかずの残食率	9.4%	10.1%
牛乳の残食率	2.2%	1.7%

【昨年度の2年生(現3年生)の残食調査】

	6月調査	11月調査
ご飯やパンの残食率	3.2%	4.2%
おかずの残食率	7.2%	5.6%
牛乳の残食率	5.0%	12.3%

上の表を見ると、2年生は、昨年度の2年生(現3年生)よりも給食を残す人が多いようです。(牛乳は今の2年生がよく飲みますね。)

ちなみに、今の2年生と、現在の3年生が2年生のときの同じ時期の身長を比較してみました。

	男子	女子
現在の2年生	161.8	154.0
昨年の2年生	163.3	155.7

残食量と身長の相関関係ははっきりと分かりませんが、人生の中で、中学生の時期が一番身体的に成長することは間違いのないと思いますし、その原動力になるのは「食べること」だと思います。

給食は、専門の栄養士の先生が伸び盛りの中学生のことを考えた栄養バランスのとれたメニューです。アレルギーがないとすれば、多少苦手な食材も自分を成長させる薬だと思って食べてみてはどうでしょう。

12月の主な行事予定

日	曜	主な行事予定
1	火	スクールバス冬季時間開始 PTA授業参観 PTA親子講演会
3	木	秋田県学習状況調査(1・2年) 3年実力テスト
4	金	薬物乱用防止教室(2年)
5	土	数学検定
7	月	3年学習相談(A英・B数)
8	火	定例朝集会 特別支援教育セミナー
9	水	生徒会専門委員会
10	木	生徒会中央委員会 図書サポーター来校
11	金	3年学習相談(A理・B英)
14	月	3年学習相談(A国・B理)
15	火	定例朝集会 3年学習相談(A数・B社)
16	水	基礎テスト(国語)
17	木	3年学習相談(A社・B国)
18	金	新聞読もうDAY スクールカウンセラー来校
20	日	アンサンブルコンテスト県南地区大会
25	金	生徒会主催の集会
26	土	冬休み開始(~1/13)
29	月	学校閉庁(~1/3)
31	水	大晦日 今年もお世話になりました。 皆様、よいお年をお迎えください。

※ 新型コロナウイルスの感染状況によっては、行事の変更・中止等もあり得ますことをご了承ください。

栄光の紹介おめでとう!

○大仙市教育委員会主催「子ども読書通帳」50冊賞 澤田